

# Sommerbiken Thurgau 2018

## Biketour vom 27.06.2018:

Die Tour wurde von Dominik Fontanive organisiert.



Zum Start des Sommerbiken fanden sich acht Personen in Tägerwilen ein. Bei schönstem Wetter konnte auf dem Seerücken die geplante Strecke abgefahren werden. Die Fahrt machte am Ende richtig Appetit auf das bereitgestellt Essen.

## Biketour vom 19.07.2018:

Am 19.07.2018 trafen sich die Sommerbiker in Wenetshausen. Reto Geissberger führte die sechs Biker durch das Zürcher Oberland. Nach den 35 Km wurden wir bei schönstem Sonnenuntergang mit Speis und Trank verwöhnt.



## Biketour vom 13.08.2018:

Der Andrang auf die organisierte Tour von August Schildknecht war mit zwölf Teilnehmern recht gross.

Die geplanten 30 Km führten durch die Wälder des Oberthurgaus.

Die Wege waren nicht immer trocken so dass die Fahrräder am Ende mit dem Hochdruckreiniger gereinigt werden mussten.

In dieser Zeit konnten die Stecks auf dem Feuer grilliert werden.



### **Biketour vom 19.09.2018:**

Bei schönstem Wetter konnte Heinz Stutz die Radtour mit zehn Personen starten. Vor dem Essen wurden die sieben Radfahrer auf eine Strecke von 25 Km geschickt damit der Hunger noch grösser wurde.



### **Biketour vom 26.10.2018:**

Fünf Grenzwächter und vier Radsportfreunde von Affeltrangen genossen am 26.10.2018 den letzten schönen Tag in der Gegend von Affeltrangen auf dem Fahrrad. Meier Kurt fand trotz Pensionsstress noch Zeit eine Tour zu organisieren. Nach den 30 Km und den 370 Hm konnten wir uns in Tobel in der Besenbeiz die Metzgete geniessen.



Ich danke allen die eine Tour organisiert und uns mit Speis und Trank und verköstigt haben. Ich hoffe nächstes Jahr machen alle wieder mit.

Gruss  
Heinz Stutz